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EL ETERNO ERES TÚ, ERES TÚ SER, ERES EL ETERNO Y ERES LA VIDA Y ERES LA TERNURA Y ERES
TODO LO QUE SEAS, LO QUE HOY ESTÁS MANIFESTÁNDOTE EN LA TIERRA; ESO ERES, NADIE MÁS.

[20150308] Hermanos míos, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la bendición y bajo a vosotros
con este propósito tan grande a bendecirles y a decirles que lo que Yo Soy también vosotros lo Eres.
Solo es un darse cuenta, que vosotros son los pequeños Dioses de vosotros mismos y que cada uno
de vuestros hermanos son igualmente. Amados hermanos míos, pero en este momento que convivo
con vosotros debes de aceptarlo con todo vuestro corazón, quiero decir con toda vuestra alma, con
toda vuestra alma debes engullir esto que es tuyo y volverlo a sacar y que todo este plano tierra,
que esta casa donde estamos se llene de dicha, de gozo, de felicidad.

Amados míos, pórtense así, compórtense de esta forma, porque Yo os digo, estando en esta forma
vosotros te vas a encontrar y vas a saber que no hay nada que buscar allá afuera, solo vive lo que
vos habéis hecho. Aquí en la tierra, en el espacio, en el ambiente todo vibra de vosotros. Todo lo
que ves, escuchas, sientes, todo esto, son tus creaciones. Amados Diosecitos, solo dense cuenta que
eres el hijo maravilloso, que hoy van a la postulación, al encuentro con Dios, Dios Padre, Dios Hijo
y Dios espíritu Santo. Aquí en la tierra les dicen tres personas distintas, pero no, mis bien amados, Yo
os les digo que vosotros estás haciendo los tres papeles a la vez, porque eres tú mismo. En
momentos eres Hijo, en momentos eres Espíritu Santo y en momentos eres Padre, y lo manifiestas
en tus palabras, en tus formas. Así os se manifiestan vosotros, pero ERES UNO MISMO. Y ese Soy
Yo, porque entre Yo y mi Padre no existe ninguna diferencia, entre Yo y el Espíritu Santo no existe
ninguna diferencia. Si en vosotros existe, es porque así habéis separado las cosas de ti, habéis
separado al Padre, habéis separado al Hijo y habéis separado al Espíritu Santo y sin saber que todo
ello eres tú mismo.

Amados míos, pues hoy que estás aquí, que estamos dialogando solo os les pido compórtense,
compórtense como tal. Son SERES, pero debes admitirlo, mis bien amados, son SERES en un cuerpo,
en este cuerpecito que te hoy te distingue del uno al otro. Eres el SER, porque os te digo, el cuerpo y
la sangre no son eternos, porque EL ETERNO ERES TÚ, ERES TÚ SER, ERES EL ETERNO Y ERES LA
VIDA Y ERES LA TERNURA Y ERES TODO LO QUE SEAS, LO QUE HOY ESTÁS MANIFESTÁNDOTE EN
LA TIERRA; ESO ERES, NADIE MÁS. Si en vosotros existe incredulidad, prepotencia, desamor, odio,
venganza y existe bondad, fraternidad; todo esto es lo que a vosotros les clasifica y les pone en un
lugar, les pone en un ambiente. Pues les digo a vosotros en esta hora, solo compórtense, practiquen
la humildad, porque la humildad es el camino que les lleva y les trae otra vez de regreso al Padre, sí,
mis bien amados. A vosotros les digo así y les hablo así abiertamente como SERES que son; y les digo
que el cuerpo donde estás es inerte, es inerte sin ti, hermanos. Porque vosotros lo eres todo, si este
cuerpo solamente es un instrumento para ti y para todo aquél que lo posea siempre será un templo,
una casa o un vehículo, pero siempre será una herramienta donde el SER mora, donde el SER está,
donde vosotros estás.
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Amados míos, pues compórtense, porque de cierto les digo, lo que quiero es hacerles conscientes
plenamente. Con esta consciencia podrás vosotros desempeñar aún más de lo que habéis
desempeñado en esta tierra y podrás liberarte de todas las conjeturas que el hombre te hace, podrás
liberarte del hombre, podrás liberarte del yugo, podrás dejar de ser un campesino, podrás dejar de
ser el que no vale. Porque vosotros en la Tierra están clasificados por el hombre, por un hombre, no
por Dios interno. El Dios interno sabe que nada de eso es cierto, pero vosotros solo has actuado con
tu mente y has actuado con tu mente y solo tu mente hace y solo tu mente engaña, solo tu mente
fracasa, solamente ahí ves todo ello. Pero cuando vosotros te creas el pequeño Creador de tu
mundo, entonces podrás observar todas las cosas y podrás darle cambio a todas las cosas, porque a
final de cuentas en tu tierra solo basta que le des cambio a las cosas y éstas cambian. Os lo digo Yo
con vosotros. Porque habéis escuchado lo que Yo hice en aquellos tiempos; todo lo que visteis,
oísteis, has oído que Yo hice, todo aquello te lo dije a ti, porque el mundo estaba perdido, la
entidad estaba perdida, pues hoy también.

No te has dado cuenta que tú eres el Creador y sigues la rutina de esta vida, las que te han impuesto.
Pero Yo os les digo, oísteis que Yo os te dije que si a ese árbol le dijeras arráncate y vete al mar, lo
haría, Yo os te dije. Pues también oísteis que Yo hice, que Yo convertí el agua en vino, también un
pan lo hice muchos panes. Lo que quise decirte es que tú eres esto, quise decirte que vosotros eres
vanidoso, eres vano, pero que en el fondo eres un Dios. Quise decirte que eso que veías eres tú
mismo y que tendrías que hacer más, porque es de vosotros esta Tierra, es de vosotros el aire, el sol,
las estrellas, la luna, la tierra, las plantas, los animales. Es tuyo todo. Y ves las cosas hoy cómo están,
pero a vosotros les digo no la veas cómo están, siente lo que quieres, siéntelo y entonces harás
cambiar las cosas que quieres que cambien. Porque las cosas no cambian solas, las cosas las tienes que
cambiar, porque las cosas no obedecen por sí solas, no se mandan solas, sino que vosotros eres su
Dios de ellas y cambian cuando vos le das la orden que cambien, sí, mis bien amados, como lo
habéis hecho siempre.

Porque estas posturas que hoy tiene tu tierra, los animales, las plantas, el sol, los mares, los vientos;
éstos es que una vez diste órdenes y están como están. Es que vosotros las hiciste así. ¡Hay, mis bien
amados! Un día, espero no muy lejano, vas a darte cuenta de esta realidad, de esta verdad que por
vosotros está todo así como lo ves. Y entonces cuando vos te des cuenta de esto, entonces surgirá el
amor, surgirá de tu alma el cambio. Cuando sepas que eres Dios, cuando lo creas en ti, pues no vas a
querer tener las cosas como las tienes. Sino vosotros las vas a integrar a ti, a tu momento; integrarlas
a tu momento, es que ya no sean aquellas cosas que fueron ayer, es como vos quieres que sean hoy
este momento. Pero para esto, necesitarás vestirte con esta humildad y necesitarás comprenderlo
todo con esta humildad; y todo ha de estar contigo, ha de llegar a ti, porque todo os obedece, todo
tiene vida. Hasta una roca que vosotros la crees muerta tiene vida, pues cómo crecen, como llegan a
crecer tanto, es que tiene vida también. Hermanos, todo tiene vida. Nada es muerto. Todo es vida,
porque el Creador es eterno, es la vida, es la belleza, es la fraternidad. Si esto no aparece en
vosotros, no es que no esté, es que lo tienes muy guardado; y por estar con lo que estás haciendo, lo
tienes muy guardado y es por eso que no lo ves. Pero esto está en ti mismo.

Criaturitas mías, a vosotros les digo es hora que practiquen entre sí, entre vosotros que se
caracterizan como hermanos, si así lo creen; no si así lo piensan, sino así lo creen. Porque de
pensarlo lo han pensado siempre, pero no lo han hecho, no ha surgido, no les surge ese amor
fraternal, no aparece esa afinidad máxima entre vos y las cosas, pues es necesario. Esto que Yo os les
estoy diciendo en estos momentos, no lo traigo de allí de los cielos, lo traigo de mi cielo, lo traigo
de mi espacio y ese espacio Soy Yo el SER. Y ese espacio es ahí en tu alma y ahí estoy Yo en tu alma,
en tu mente cuando me crees. Pero estoy en tu alma, aunque no lo creas. Yo estoy y desde ahí estoy
sacando todo esto, porque esto tuyo. Pues es tiempo, es el momento que vosotros des testimonio de
algo importante que hay en ti. Eso no la vas hablar, no lo vas a decir, porque de palabras está lleno
este universo, es que hay que hacerlo. Actúen, pero es necesario que se salgan todos de sus formas,
de sus estados en que vosotros están. Porque vosotros estás, vives en tus estados así como tú quieres,
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y tus estados son tus formas que vosotros tienen. Y aquí en tu Tierra solo se vive la prepotencia1 y
solo estás dentro de la prepotencia, dentro de ella te encuentras, solamente que aun te cuesta
trabajo admitirlo por tu prepotencia y no te deja ver que eres humilde, no te deja practicar vuestra
humildad divina.

Pero solo les pido, entra a mi paciencia, entra a mi calma, entra a mi mundo. Yo Soy la puerta
abierta que jamás se cierra, siempre estoy en espera de vosotros, a que vuelvas otra vez a este estado
maravilloso. Vosotros debes comer este pan, coman este pan, es sin levadura, no tiene levadura, es
auténtico, es pleno; beban de esta agua viva porque también es plena, es auténtica. Y el agua viva es
mi palabra, bébanla y llénense, porque es el agua que nunca se acaba porque es eterna. Podrás ver
acabarse todo, menos mi palabra. Vosotros los que estás aquí, Yo les digo, intégrate a Mí, intégrate,
mis bien amados; esa integración no es la palabra, son las obras de vosotros y vosotros sabes si estás
conmigo o no estás.

Porque vosotros han sido astutos, han manejado la astucia y con la astucia has engañado. Eres como
los poderosos en tu tierra, los poderosos terrenales, que te presentan una buena disciplina, un buen
corazón, una buena hermandad. Pero si entraras a ellos por el otro lado, que no sea por el frente,
entonces sabrías quién es aquel que solo te está haciendo ver lo bello. Pero vosotros sabrías quién
está adentro y cómo les está manipulando. Eso pasa en la Tierra, así es toda persona, todos los
grandes de la tierra se visten de piel de oveja, pero son lobos rapaces. Eso lo dije en aquéllos
tiempos. Y hoy te lo digo igual, con la misma precisión, con el mismo sentimiento, porque esto lo
han hecho vosotros también y lo hacen. Y también os les digo lobos vestidos de piel de oveja, así
están todos. Que vosotros no sabes si eres bueno, si son ellos buenos. No conoces, porque vosotros
no te conoces, no te admites. Pero hoy deja esas formas, porque son vestiduras donde vosotros, el
hombre se oculta para que no sean vistos por los demás. Así vosotros también lo han hecho una y
otra vez.

Pero Yo os te digo venid, cuando digo venid no te estoy diciendo ven frente de Mí, no. Sino lo que
te digo es obsérvate, mírate, siéntete y acepta todo de ti, lo bueno y lo malo que has sido en todas
tus existencias. Acéptalo, pero al mismo tiempo, en ese mismo momento que surja tu
arrepentimiento para que esto comience a cambiar todo tu lado negativo. Porque usas más el lado
negativo que el lado positivo; el lado positivo lo desprecias y usas más ese lado negativo para poder
hacer y llevar a cabo tus cosas. Pero si no te arrepientes, si vosotros no modificas tus estados, tus
formas, si no mandas señales de que vive un Dios Eterno en tu corazón, que vive un Dios Recto, que
vive un Dios Sublime. ¡Ay de vosotros, hermanos! Porque todavía te verás con muchos sufrimientos,
con muchos achaques en tu vida, ¡ay de vosotros! Hoy lo sabes porque Yo así te lo estoy expresando
en estos momentos. Arrepiéntanse pues, busquen cambiar las formas que siempre habéis traído, sí,
porque vosotros siempre has usado a la astucia con la que vosotros has engañado y en un momento
ves un buen resultado, pero no sabes el momento que está por venir para ti.

Amados hermanos, es por eso que Yo les digo únanse a Mí, únanse, porque es tiempo de
demostrarle a la tierra, aquí a los hombres, que existe un poder más grande que es el que domina la
tierra y lo domina todo, es el que tiene el vínculo entre todas las cosas; pero es tiempo que vosotros
lo podáis demostrar en ti mismo que eres el Creador, eres el pequeño Dios haciendo las cosas. Pues,
Yo te invito una vez más, únete conmigo y juntos haremos las cosas, aunque no me veas, pero solo
me sentirás y solo me sientes cuando buscas sentirme. Es tiempo de vosotros hoy demostrarte a ti, y
estando sobre tu tierra, demostrarle a la tierra, a los hombre que hay una libertad total, un amor
total, una belleza total, hay todo total. Y que eso está en tu corazón y que sale de tu corazón a la
tierra.

Es pues que a vosotros les digo, levántense, hermanos míos, levántense ahí en su alma, en su SER y a
trabajar. No os te mando a trabajar en la tierra como vos lo haces, te mando a que os te des cuenta
y trabajes desde ahí. Porque vosotros todos han pensado alguna vez que la fuerza bruta es la fuerza

1
Ser prepotente es sinónimo de poderoso, dominador, manipulador, opresor, superior. El individuo muchas veces es señalado como

arrogante y egocéntrico porque se considera superior a los otros, centro del mundo, de todos, actuando de manera irrespetuosa hacia los
demás con desprecio y ofensas.
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total, y Yo os les digo que no. Pero te sumerges en ella y es la que te invita a decir estoy trabajando,
y estás luchando y dices luchar. En cuanto todo es un juego, solo que vosotros no lo ves así, pero
todo lo que tú haces es un juego solamente. Solo estás jugando, Dios está haciendo.

Es pues que te digo, solo hazte a mi derecha, solo conviértete en sumiso, solo muestra una
obediencia total de una vida sagrada, solo muestra tu corazón y serás grande. En tu Tierra mucho se
piensa en los cielos, y Yo os digo, no es necesario apartarse de un cuerpo para ser grande, para
merecer, no. Porque eso no es, si el merecimiento debe de ser ya y ya es. Con el cuerpo o sin el
cuerpo ya ERES. Y ya tienes todo preparado, vosotros inconscientemente, pero está todo preparado
y entonces será el crujir de dientes o será tu felicidad, lo que vos hayas hecho. Eso es lo que vive
siempre. Pues entonces, si esto ya está hecho como está hecho, pues pregúntate tú: qué es tu vida,
cómo estás viviendo, cómo te sientes. Para que vos te descubras cómo eres, solamente obsérvate en
tus formas y ahí sabrás todo de ti, y sabrás si estás conmigo o sabrás si no lo estás. Ahora mismo
siéntelo, escudríñate, porque muchas veces, todas las veces has dicho estoy con Cristo, con mi Señor.
Pero, ¿qué te identifica? Tus obras. ¿Y qué has hecho? Pues vos lo sabes. Ahora, pregúntense: ¿He
estado con mi Cristo? Si vosotros me preguntares, Yo os te voy a responder y te diría: No has estado
conmigo, no te he visto, no te he visto aquí en mi Reino, porque no habéis hecho las cosas en la
Justicia Divina. Porque vives en la prepotencia, porque tienes tus formas negativas y las tienes
prendidas y vives en ellas y solo haces como ellas.

Vosotros no tienes la palabra maldito en tu mente, pero cuando aborreces a tu hermano, pues eso le
estás diciendo. No tienes el sufrimiento para tu hermano y sin embargo lo tienes. Y así sucesivamente
todas las cosas están ahí en ti. Este es el momento, esta es la hora en que vosotros te puedas
desembarazar de aquello, puedas salirte de aquellas formas y seas un SER nuevo, un SER diferente,
pero que vos lo sientas ahí en tu corazón. Pero mientras estés sumergido bajo esas influencias tuyas,
esas formas, ¿cómo podrás decir que estás conmigo si vives de prepotencia? ¿Cómo podrás decir que
estás conmigo si vives en desamor? ¿Cómo podrás y puedes decir que estás conmigo, que eres en Mí
si vosotros desprecias a tus hermanos? Esa es tu mente y tu mente te ha tenido engañado. Siente con
tu corazón, habla con tu corazón, deja que tu corazón hable, sienta, mire, escuche, sane; hazlo desde
ahí y entonces eres conmigo. De esta forma vosotros sentirán la ternura, el placer, la dicha, la
felicidad y se verán rodeados de ella; y entonces estás en un reino, estás en el reino celestial aún que
estés en este cuerpo.

Vosotros como seres siempre vivirán en esta tierra, en este universo porque eres de aquí. Eres de
aquí, mis bien amados, todos. Es por eso que a vos les digo, no busquen huir, no busquen irse a
otros mundos, otros planetas, no, si este es tu mundo, solo lo que tenéis que hacer, lo que os les
compete a vosotros, es cambiar tu mundo, cámbialo todo para que vivas feliz en tu mundo. Tonifica
todas las cosas, pero –te digo- primero siéntete, créete que eres el creador de tus formas, lo has
hecho, lo has vivido y lo vives y lo vivirás. Ahora modifica todas tus formas, todas las que están
hechas modifícalas, y entonces serás feliz en tu vida. Todos los que hablan de acontecimientos, todo
acontece primero en ti mismo, lo sacas al ambiente y se vive a nivel general. Nada viene de la nada,
nada es de la nada, todo es hecho a causa y efecto, todo lo tuyo.

Y aquí en tu Tierra y vosotros, han pedido que un Dios venga y les libere y les saque, les proteja. Y
Yo os te digo: ¿Dónde está Dios? Yo os les digo: ¿No Dios eres tú? ¿No Dios está en ti? En el centro
de tu SER está Él y lo han creído tan lejos. Es por eso que no podéis hacer nada, porque han creído a
un Dios lejos, un Dios ajeno a ti. Esto lo digo entre vosotros, hermanos, porque estás aquí, porque
quieres saber de una vida real; porque ciertamente vosotros no estás viviendo el presente, no vives
el presente, estás quedado en el pasado o estás elevado en el futuro, y esas dos cosas no existen.
Solo eres tú, porque de ti emanan todas las cosas. Pero vosotros vives el pasado, porque vives en los
lamentos y ese es tu pasado, en los lamentos de la vida solo ahí estás. O vives el futuro pensando en
que mañana haré, mañana pasará. Solo en eso estás y aquello no existe. Existes tú, emana todo de ti,
se transforma todo, tú eres el que lo haces todo. Pues entonces, ¿qué os tenéis que hacer? Pues nada,
es que todo lo has hecho ya. ¿No está todo aquí, mis bien amados? ¿Quién dice que no está el sol, la
luna, el aire, los pájaros, las aves, la tierra, los mares? ¿Qué os les falta, mis bien amados? ¿Pues, no
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solo es transformar la vida? Pues entonces hoy transforma el no hay, en sí hay; transforma el
sufrimiento, en felicidad; transforma las enfermedades, en la perfección; transforma la pobreza, en la
riqueza, y entonces cuando hagas de eso, esto, pues entonces de qué carecerás. Si hoy careces es
porque vosotros habéis pensado lejos, habéis querido darle una responsabilidad a alguien que no
existe, porque esto solo existe en ti.

Yo podría hablarles el día y la noche de esto y decirles tantas cosas, pero sería vano aún todavía.
Porque bien dije en aquellos tiempos: “La mies es mucha, los odres muy pequeños”. Pues también
dije: “El que tenga oídos, oiga; el que tenga mente, entienda”. Pero, ¡ay de vosotros! Ay de vosotros
que no ancles en ti, que no te ancles en ti mismo y no aceptes que de ti brota todo y ha brotado
todo. Yo les bendigo en esta hora y Yo quisiera hablarles más y más de vosotros mismos. Pero es de
más, con esto es suficiente. Si vosotros tan siquiera tomaras una palabra de esto, la llevaras a cabo,
de cierto te digo, la grandeza estaría contigo. Por lo pronto hasta aquí Yo les doy, en cuanto se
agrande tu alma, tu mente, en cuanto vayas siendo más humilde y vayas queriendo más ahí en tu
alma, Yo os les daré en lo secreto, aun en este momento Yo te doy en lo secreto. Sigo hablando
contigo en lo secreto, si así lo quieres y lo pides. Por lo pronto os digo, benditos sean todos, pero
todo este universo, todos vosotros. Y te digo hasta siempre, hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


